

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

En pleine crise, Sabrina Vacher a ouvert son food-truck



C'est bien plus facile de respecter les mesures barrières avec de la vente à emporter en extérieur.

C'est en fin d'année 2020 que Sabrina Vacher, habitant Creys-Mépieu et cuisinière dans un établissement de Morestel, a décidé de quitter son emploi et de se lancer dans les plats à emporter.

Aussitôt dit, aussitôt fait, elle a équipé une sorte de caravane avec tous les éléments nécessaires pour cuisiner, elle s'est trouvé un nom : "La cuisine de Sab", et dès le mois de décembre, elle a proposé toute la semaine des plats différents dans quatre localités de la région immédiate.

Maintenant, elle se rend compte que l'affaire tourne plutôt bien, les clients apprécient sa cuisine et reviennent régulièrement goûter de nouveaux plats. Sabrina a beaucoup de cordes à son arc.

Son principe : changer de menu tout le temps pour que les amateurs ne se lassent pas. Son food-truck est le mardi après-midi à Saint-Victor-de-Morestel, le vendredi après-midi à

Creys, le samedi matin devant Intermarché Briord et le dimanche matin sur le marché de Morestel.

Il faut réserver les repas sur sa page Facebook ou au 06 15 13 56 41.